
Superficie 600 m²

Référence 83617511

Prix 250 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à louer (06230)
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Saint-Cap-Ferrat-Village: Sur un terrain de 2950 mètres carrés, au calme et proche

de  la  mer  et  du  village,  villa  d'environ  600  mètres  carrés  sur  2  niveaux  plus  un

garage et un grand toit terrasse.Dotée de 6 chambres en-suite, d'un séjour de 150

mc, d'une salle de fitness, de différentes terrasses avec des vues époustouflantes,

cette  villa  vous  offrira  tout  le  confort  pour  votre  séjour  sur  la  Côte

d'Azur.L'équipement de la propriété comprend: une piscine chauffée, la domotique

pour l'éclairage et les volets, un ascenseur, un wifi  Starlink System et un système

de vidéo sécurité.Un grand garage ...

Saint-cap-ferrat-village:  on  a  land  plot  of  2950  sqm,  in  a  quiet  neighborhood,

walking distance to the sea, villa of about 600 sqm on 2 floors plus a garage and a

roof  top  terrace.  With  6  en-suite  bedrooms,  a  living  room  of  150  sqm,  a  fitness

room, few terraces with breathtaking views, this villa will provide a very high level of

confort  for  your  stay  in  Côte  d'azur.  The  equipment  of  the  property  includes:  a

heated swimming pool, smart house allowing to manage lights and shutters, a lift a

wig  starling  system  and  a  cctv  system.  A  large  underground  garage  for  8  cars.

Fees: owner

BLUE IMMOBILIER

2 Avenue des Hellènes - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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